

## HATTIGNY

# La reprise des coureurs de fond se fait dans Center Parcs

Le confinement est levé, pour les sportifs. La première sortie des coureurs les a conduits jusqu'au Center Parcs des Trois Forêts. La 2<sup>e</sup> édition d'une course de 10 km intra-muros les attendait. Un tracé difficile, qui a épuisé les organismes pour la reprise.

Le plaisir de se faire à nouveau mal... Depuis plus d'un an, les coureurs de cross ne pouvaient plus s'adonner à leur passion en raison de la crise sanitaire. Ce n'est sans doute désormais qu'un mauvais souvenir : ce dimanche, le premier rendez-vous était organisé conjointement par le magasin Décathlon de Sarrebourg et le Center Parcs des Trois Forêts à Hattigny.

Au programme, 10 km à travers les allées de Center Parcs et ses chemins de forêt. Un parcours loin d'être une partie de plaisir. Car, au cœur des 455 hectares boisés de l'établissement touristique, ça monte et ça descend tout le temps, avec des faux plats ou de franches montées. De quoi mesurer combien le manque d'entraînement depuis un an se faisait sentir... 137 concurrents venus de toute la grande région se sont élancés sur le parvis de l'Aqua Mundo. « Il y en avait 233 pour la première édition de cette épreuve, en 2019 », signale Joël Kessler, responsable de rayon et des évé-



La première course de Moselle-Sud depuis plus d'un an s'est déroulée sur les sentiers du Center Parcs à Hattigny. Photo RL/Vincent DEBRAINE

nements à Décathlon-Sarrebourg. Mais, dans ce contexte de crise sanitaire pas tout à fait achevée, le chiffre ravit les organisateurs.

### Parcours sélectif et chaleur moite

« Le but est de retrouver la compétition, de se faire plaisir », assure Ghislain, participant de Sarrebourg. Et du plaisir, il en a été question. Certains, pour marquer l'événement de cette reprise, sont même venus déguisés.

Mais pour d'autres, pas question de se faire plaisir. Peu de participants, par rapport à d'habitude, se sont correctement échauffés. Sauf les favoris de

l'épreuve, qui ont pris le temps de bien se préparer pour être d'attaque dès les premiers mètres. Parmi eux, les Sarrebourgeois de l'ASSM Cédric Siebert et Stéphane Guehrar, vainqueur des 1ers 10 km de Center Parcs.

### Une belle ambiance de kermesse

Au final, les favoris ont tenu leur rang. Le jeune Siebert a devancé l'expérimenté Guehrar, au cours d'une course maîtrisée, suivis par Mathieu Paciello, de l'ASSA-Sarrebourg. Chez les femmes, Florence Scher, aussi membre de l'ASSA-Sarrebourg, s'est largement imposée.

# 137

C'est le nombre de concurrents de toute la grande région.



Retrouvez nos photos sur [republicain-lorrain.fr](http://republicain-lorrain.fr) et sur notre appli mobile

Tous les participants ont fini la course très marqués par l'épreuve, tenue dans une atmosphère lourde du fait de la chaleur et de la moiteur de l'air. Mais, une fois remis de leurs émotions, c'est le sourire de pouvoir enfin recourir en compétition qui illuminait les visages.

La preuve que tout le monde était heureux : la partie festive, un concert et des stands de restauration, tenus après la course dans le respect du protocole sanitaire, a été suivie par une grande partie des participants accompagnés des visiteurs en séjour au Center Parcs, dans une belle ambiance de kermesse.

Vincent DEBRAINE

### Rédactions

**Bitche**  
3 rue J.-J. Kiffer - 03.87.96.05.31  
[lrbitche@republicain-lorrain.fr](mailto:lrbitche@republicain-lorrain.fr)

**Bouzonville**  
66 Rue de la République - 03.87.78.56.10  
[lrbouzonville@republicain-lorrain.fr](mailto:lrbouzonville@republicain-lorrain.fr)

**Dieuze**  
10 Pl. de l'Hôtel de Ville - 03.87.05.21.61  
[lrsausnois@republicain-lorrain.fr](mailto:lrsausnois@republicain-lorrain.fr)

**Forbach**  
70 Rue Nationale - 03.87.29.33.33  
[lrforbach@republicain-lorrain.fr](mailto:lrforbach@republicain-lorrain.fr)

**Saint-Avold**  
13/15 rue Poincaré - 03.87.29.68.73  
[lrSaintavold@republicain-lorrain.fr](mailto:lrSaintavold@republicain-lorrain.fr)

**Sarrebourg**  
54 Grand'Rue - 03.87.03.05.50  
[lrSarrebouurg@republicain-lorrain.fr](mailto:lrSarrebouurg@republicain-lorrain.fr)

**Sarreguemines**  
9 Rue Poincaré - 03.87.98.52.10  
[lrSarreguemines@republicain-lorrain.fr](mailto:lrSarreguemines@republicain-lorrain.fr)

### HOMBOURG-HAUT

## Escoqueries automobiles : affaire mise en délibéré en juillet

Le prévenu, absent lors de l'audience correctionnelle devant le tribunal de Sarreguemines, falsifiait le kilométrage des véhicules qu'il revendait par la suite sur Le Bon Coin, multipliant ainsi le prix de vente par deux... Une dizaine d'actes d'escoquerie de ce type et autant de victimes composaient le dossier.

### Véhicules importés d'Allemagne

Deux d'entre elles, parties civiles, ont témoigné à la barre : « Je ne pouvais plus me rendre sur mon lieu de travail : je demande réparation pour les frais engagés... », lançait l'une d'elles.

Les véhicules, importés d'Allemagne, présentaient des ennuis mécaniques peu de temps après leur achat... « Ce n'est pas la première fois que le tribunal est saisi de cette thématique... C'est un schéma diabolique que l'on retrouve depuis de nombreuses années, expliquait le parquet. Je requiers 24 mois de prison assortis du sursis probatoire. »

Délibéré le 28 juillet.

Charles SIBILLE

Les compteurs kilométriques des véhicules revendus, importés d'Allemagne, étaient trafiqués. Photo illustration RL/Philippe NEU

